

SK http://www.suedkuirer.de/region/kreis-konstanz/konstanz/10-900-Kilometer-fuer-den-guten-Zweck;art372448,5596824

File Bearbeiten Ansicht Favoriten Extras 2

AVERY Search Ask Weather CNN Maps Avery Templates Options

Favoriten http-www.facebook.com-gerry Oliver Zepf Jasmin Kohl Kostenlose Hotmail Little Guy Teardrop-Wohnwa... Vorgeschlagene Sites Mehr Add-ons erhalten

SK Konstanz: 10.900 Kilometer für den guten Zweck | SÜD...

Ein Popup wurde geblockt. Andere Inhalte dieser Site wurden aus Sicherheitsgründen ebenfalls geblockt. Klicken Sie hier, um Optionen anzuzeigen...

Sportler: „Seit der Regen und stürmischen Winden waren sie nicht von der Bahn zu bekommen.“ Bei überwiegend Sonnenschein jedoch wetteiferten die Schüler um die meisten Bände. Denn nach jeder geschafften Runde mussten sich alle Läufer eines überstreifen. Die Organisatoren verließen sich aber nicht nur auf die Anzahl der Bände. Gezählt wurde doppelt und dreifach. Denn auf der Bahn hatte die Schule hintereinander drei Zahlposten aufgestellt. In Schichtarbeit überwachten einige Lehrer dort die abgelaufenen Runden mit Strichtabellen und mechanischen Zählern. Einige Schüler waren so ehrgeizig, dass sie sogar die Marathondistanz von 42 Kilometern zurücklegten, andere dagegen erlaubten sich auch mal einen Spaziergang. Leonie, Andrea und Loana schnappten sich ihren Musiklehrer und sangen lautstark „Yesterday“ und „What a Wonderful World“ mitten auf der Bahn.

Dr. Bernd & Dr. Carola Stoll
 Implantologie Radolfzell Tel. 07732/ 55415
www.zahnarzt-radolfzell.de **Google-Anzeige**

„Danach waren wir wirklich ziemlich aus der Puste“, so Loana. Doch am Ende zähle schließlich das gemeinsame Ziel, armen Menschen zu helfen, meinte Leonie. Und Philipp erzählte schon drei Stunden nach dem Start, dass sie das Ziel auf jeden Fall erreichen würden. „Die 10 000 Kilometer schaffen wir ganz locker“, erklärte der Elfjährige und er sollte Recht behalten.

Rund 20 000 Euro kamen am Ende für die Partnerschule Jaime Marzá in Balgüe zusammen. Ein wichtiger Garant für diesen Erfolg war auch Gerry Mayr. Der ehemalige Schüler der Geschwister-Scholl-Schule lief beim Nicaragua Lauf die 24 Stunden durch und schaffte eine Distanz von 105 Kilometern.

«» Konstanz «»

Schickes Schreibgerät gewinnen!
 Jahresgewinnspiel: Gewinnen Sie ein Auto
 Juligewinnspiel: Navigationssystem gewinnen

Themen [alle Artikel >](#)



200€ - Gutschein gewinnen!
 Jetzt das schönste Tierbild im Hochrhein einsenden und einen Gutschein im Wert von 200€ Gewinnen! mehr...

Grill-Spezial

Finde uns auf Facebook
 SK Konstanzer Seegeflüster

Internet 100%

Open Bannerole

Fehler auf der Seite.